

Bruno Rodríguez se dit reconnaissant des félicitations pour le 26 juillet



Bruno Rodríguez P @BrunoRguezP · 39min

Nuestro agradecimiento a los múltiples gobiernos, organizaciones y personalidades que felicitaron a #Cuba en el Día de la Rebelión Nacional.

#Cubaen26



La Havane, 28 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié les gouvernements, les organisations et les personnalités du monde entier de leurs félicitations à l'occasion de la journée de la Rébellion nationale, le 26 juillet.

Ce dimanche, nous avons commémoré le 67e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada. Cette action révolutionnaire avait pour but de prendre les armes de l'arsenal de la caserne pour ensuite engager la lutte armée dans la Sierra Maestra contre la dictature de Batista.

«Notre reconnaissance aux multiples gouvernements, organisations et personnalités qui ont félicité Cuba dans la journée de la Rébellion Nationale» a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Il a accompagné son texte d'une image dans laquelle on voit sur un balcon deux drapeaux cubains escorter le drapeau rouge et noir du 26 juillet.



Radio Habana Cuba